
 

         

 

 

Betreff: Anfrage an die Verwaltung 
Hier:   Kosten für Betrieb von Weihnachsmarktständen 

  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Verwaltung wird um die Beantwortung folgender Fragen gebeten: 
 

 
1. Was war der übliche Satz / Pauschale für den Betrieb eines Weihnachtsmarktstandes 

der Jahre 2018 und 2019? (bspw. Kosten pro qm²) 
 

2. Welche Sätze / Pauschale müssen die Weihnachtsmarktbetreiber 2021 für den 
Betrieb eines Weihnachtsmarktstandes bezahlen? 
 

3. Wieviele Weihnachtsmarkstände wurden 2018, 2019 und 2021 genehmigt? 
 
 

Begründung: 
Die Schausteller mussten in der Saison 2020 sowie 2021 große Einbußen hinnehmen. LaOLa 
und andere Maßnahmen, die auch von der AfD vorgeschlagen wurden, konnten einen 
Totalausfall verhindern, aber mit Umsätzen aus Vorjahren nicht zu vergleichen. Andere 
Kommunen verzichten deshalb auf die Pacht / Vermietungsgebühren um die geringeren 
Umsätze teilweise abzufedern.  
Die Schausteller leisten einen großen Beitrag zum gesellschaftlichen Leben und zur 
saisonalen Freizeitgestaltung. Der Lambertimarkt ist ein Aushängeschild von Oldenburg und 
zieht zahlreiche Touristen an.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Andreas Paul 

AfD Stadt Oldenburg – Ratsherr Andreas Paul  

 
 
 
 

 

 
Herrn Oberbürgermeister 

Jürgen Krogmann 

Altes Rathaus/Markt 1 

26105 Oldenburg 

 

 Andreas Paul 

Telefon:     +49 (0) 152 554 907 86 

E-Mail: andreaspaulafdstadtoldenburg@gmx.de 

 

Datum:    22.11.2021 

 


